

Sitzung des Kulturausschusses am 17.06.2020

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 09.06.2020 zum Thema „Probenräume Klanghaus e.V.“

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

Im Zuge der nötigen Abriss- und Bauarbeiten an der Hochstraße Nord sollten die dortigen Probenräume des Klanghaus e.V. bis zum 31.03.2020 geräumt werden. Auf der Grundlage eines modifizierten Bauablaufes konnte eine Verschiebung des Termins auf den 31.12.2021 erwirkt werden.

Eine Aussage über weitere Planungen ist derzeit leider nicht möglich.